

2022年11月6日 主日礼拝 <洗礼式・誕生祝福式>

司 会 ①高木兄 ②水谷兄 ③平田兄(川田姉)
祈 禱
奏 楽

賛 美 聖歌502番「わが主はまことの牧者」
(ほめよイエスのみ名を) (聖霊様あなたを求めます)
主の祈り

聖 書 ①② 詩篇121篇1～8節 (P863)
③ コリント人への第一の手紙13章1～7節 (P271)

音 楽 ガリラヤバンド (V)

誕生祝福式

メッセージ ①② 「山にむかって目をあげる」 坪井永城副牧師
③ 「『愛』に落ちた！」 大川従道主任牧師
(fall in love)

賛 美 「神は、その一人子を」(聖歌700番・献金)
頌 栄 「主は今生きておられる」アーメン
祝 禱

「何事も思い煩ってはならない。ただ、事ごとに、感謝をもって祈と願いとをささげ、あなたがたの求めるところを神に申し上げるがよい。」(ピリピ四の六)

【大和ニュース】

☆ 受洗おめでとう！ 西野さん(小学4年生)。

☆ 来週の第3礼拝(11時)は特別礼拝。ウクライナの歌姫・オクサーナさんの独唱と大川牧師のショートメッセージ。ウクライナ支援献金もいたします。大和駅より無料送迎バス有。

・ 本日、JPLUS 合同集会(14:30・泉)、バルナバ会(13:30・泉3FとZOOM)

* 第4礼拝(18:00)説教は、大野メディア伝道師。泉チャペルにて。

* 今週も祈禱会を大切に！水曜夜と木曜朝。説教は森屋副牧師。証詞は鈴木姉。

* 月一回の『特別断食祈禱会』は、11日(金)9時～15時。6人の説教者。部分参加も大歓迎！

・ 土曜は花美人。会堂掃除。聖歌隊(13時半)、オーケストラ(13時半)、プレミアムクワイアー(14時)。

* 来週は定例の「東京カルバリーフェローシップ」日曜日16時。21世紀教会にて。

・ 来週の第3礼拝後は、子ども祝福式。7歳以下の子どもたちのため祝福を祈ります。

* 主日礼拝人数 ①82人(238) ②176人(216) ③218人(385) ④26人=1341人
定例祈禱会 水曜75人(200) 木曜110人(93)=478人 ※()内は YouTube のライブ人数

石の枕

NHKテレビの外国人による日本語弁論大会は、日頃気づかぬことを多く教えてくれる。弁士の何人かが、日本人の印象として、なぜこんなに無口なのかという意見を述べている。

アメリカのトップ企業の社長がこんなことを言っている。「君はサービスという英語が、なぜSから始まるか、知っているかね。あのSはスマイル(微笑)のSなんだよ。私の店では、ウェイトレスに“全米一の笑顔を作れ”と命じている。更衣室に大きな鏡を置いて、暇さえあれば、美しい笑顔レッスンをさせているんだ」。

またサービスとは、奉仕だけでなく礼拝という意味もある。愛なる主に顔を向けたら、いつも笑顔が出てくる。主に仕えるように人に仕えることは、ひとこと以上に、恵まれた笑顔がものをいう。教会に、また家庭に必要なのはそれである。

実は、婦人会のドルカス会の皆さんが、先日、短時間ではあるが、泉の森公園でピクニックのひと時をもたれた。一緒におやつを食べて、オシャベリのひと時。勿論、祈りや賛美やみ言葉の分かち合いもあったでしょう。

牧師はそれを聞いて大喜び。初代教会の特徴のひとつは、交わりを大切にしたことである。60才をこえて、語り合う友がいないと認知症が進むという学問的データもある。交わりのお嫌いな人もいるが、会話の中で、愛、寛容、親切を学ぶ。「主にあっていつも喜びなさい」。Rejoice in the Lord always!



日本のキリスト教会の聖書のお手本になろう!と宣べてから何年になるだろう。昨年8月22日に、この群に加えられたご夫婦が、なんと1千万円の献金をなされた。私は長年の祈りの応えと信じて、「LEDの大型スクリーン」を入れることに決めさせていただいた。

1千万円ですべては足りると思っていたが、物価の高騰等の理由で700万余のオーバーとなった。それを知ってすでにご献金下さった方々もおられるが、最終的には200万ほど不足で、少しだけ困っている。もし導かれたら助けて下さると大感謝です。必要を満たして下さる主を仰いで、先取りの感謝を捧げます。アーメン!

宿題(祝大) 今週もむさぼるように聖書を読みましょう!
Aコース:ヘブル3章~9章 Bコース:エレミヤ43章~エゼキエル3章